

**La maladie de la vache folle,
tout le monde en a entendu parler
mais, peu sont au courant des effets
secondaires que ce virus
peut engendrer sur l'être humain ...**

**Cutanées entre autre,
on note des éruptions,
des déformations
prononcées du corps,
sans compter toutes les troubles**

Psychologiques

apportés par cette maladie ...

**Ci-joint, la photo de deux personnes
atteintes de l'épidémie.**

**Heureusement, ce sont
des cas extrêmement rares ...**



PROJECT
HTTP://USERS.TRANSFUR.COM/PROJECTP

Resté en santé mes amies ... Roch



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]